



Sigmar Gabriel gratuliert Malala Yousafzai zum Sacharow-Preis

Sigmar Gabriel gratuliert Malala Yousafzai zum Sacharow-Preis
Zur Entscheidung des Europäischen Parlaments Malala Yousafzai den Sacharow-Preis zu verleihen, erklärt der SPD-Parteivorsitzende Sigmar Gabriel: Der diesjährige Sacharow-Preis für geistige Freiheit des Europäischen Parlaments an die 16-jährige Bloggerin und Aktivistin Malala Yousafzai setzt ein wichtiges Signal. Malala Yousafzai hat die Weltgemeinschaft wach gerüttelt mit ihrem überaus couragierten Engagement für Bildung. Doch dafür, dass sie ihre Stimme erhoben hat, musste sie einen hohen Preis zahlen. Die von den radikal-islamischen Taliban schwer verletzte pakistanische Schülerin hat in ihrer Rede bei den Vereinten Nationen das Recht jedes einzelnen Kindes auf Bildung mit bewegenden Worten deutlich gemacht: "Unsere Bücher und Stifte sind unsere kraftvollste Waffe. Bildung ist die einzige Lösung. Ein Kind, ein Lehrer und ein Buch können die Welt verändern." Gute Bildung ist der Schlüssel zu einem freien Leben - selbstbestimmt, mit der Chance auf Teilhabe und Aufstieg. Bildung ist die Basis, auf der sozialer Zusammenhalt, Freiheit und Demokratie entstehen. Nur gut ausgebildete junge Menschen sind in der Lage, ihre Ideen und ihr Können einzubringen. Der Sacharow-Preis für Malala Yousafzai mahnt uns, dass für die über 60 Millionen Kinder und Jugendlichen auf der Welt, die derzeit keine Schule besuchen können, qualifizierte Bildungsmöglichkeiten dringend zu schaffen sind. Um Bildungsgerechtigkeit müssen wir uns aber auch bei uns sorgen. In Deutschland muss dringend mehr in Bildung investiert werden.
Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)
Wilhelmstraße 141
10963 Berlin
Telefon: 030-25991-500
Telefax: 030 28090-507
Mail: pressestelle@spd.de
URL: <http://www.spd.de>

Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.